

Asegura Nicolás Maduro que Asamblea Nacional Constituyente consolidó la paz en Venezuela



Caracas, 31 dic (RHC) La Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela, elegida por más de ocho millones de ciudadanos, consolidó la paz en el país suramericano ante las intenciones golpistas de la derecha, indicó el presidente venezolano Nicolás Maduro.

En declaraciones a través de Venezolana de Televisión, Maduro expresó su complacencia por haber convocado las elecciones a la Constituyente, para que asumiera y ejerciera todos sus poderes plenipotenciarios, tras varias semanas de violencia desatada en la nación durante las protestas convocadas por la oposición.

En ese sentido, agradeció a la ciudadanía por haber respaldado su agenda de paz y haber salido a votar masivamente en las tres elecciones realizadas este año.

También el Presidente Nicolás Maduro celebró los 18 años de entrada en vigencia de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

En un mensaje en la red social Twitter, el mandatario manifestó : '18 años cumple hoy la entrada en vigencia de la primera y más importante hija política de nuestro Comandante Supremo, La Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, única carta magna aprobada por el Poder Popular en elecciones libres y democráticas'.

El 30 de diciembre de 1999 entró en vigencia la nueva Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, cuando apareció publicado su texto íntegro en la Gaceta Oficial número 36.860, siendo el primer instrumento aprobado por el pueblo mediante consulta popular, marcando de esta manera el fin de la Cuarta República', refiere un video que acompañó el mensaje.

En la actualidad la Asamblea nacional Constituyente trabaja para perfeccionar y blindar la actual Constitución como forma de preservar las conquistas sociales de la revolución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151529-asegura-nicolas-maduro-que-asamblea-nacional-constituyente-consolido-la-paz-en-venezuela>



Radio Habana Cuba